

Trente-trois jeunes Stambouliotes accueillis à Saint-Paul



Les jeunes Stambouliotes ont été accueillis à l'hôtel de ville par Latifa Bakhtous.

C'est le onzième échange scolaire entre le lycée Saint-Paul et le lycée Saint-Benoît d'Istanbul, en Turquie. Arrivés lundi, les 33 élèves de seconde et leurs correspondants ont

été accueillis à l'hôtel de ville, mercredi, par Latifa Bakhtous, maire-adjointe chargée de l'enseignement.

Outre une demi-journée pédagogique pour échanger sur les

différences culturelles et scolaires, les Stambouliotes vont visiter Carnac, Saint-Malo et Rennes. Du 29 mars au 5 avril, ce sont les lycéens de Saint-Paul qui séjourneront à Istanbul.

Le Télégramme

Lycéens turcs. Objectif bilingue

33 élèves du lycée Saint-Benoît d'Istanbul sont en visite à Vannes. C'est le onzième échange avec le lycée Saint-Paul.



Latifa Bakhtous, adjointe chargée de l'enseignement, a accueilli les correspondants turcs des élèves de seconde du lycée Saint-Paul.

Depuis le 28 janvier et jusqu'au 2 février, 33 jeunes Turcs du lycée Saint-Benoît d'Istanbul participent au onzième échange avec le lycée Saint-Paul. Mercredi matin, les correspondants vannetais et turcs étaient reçus à l'hôtel de ville. Les élèves, tous inscrits en seconde, ont échangé sur

les différents systèmes scolaires, sur la vie des adolescents.

Au programme de ce séjour : Carnac, Le Mont-Saint-Michel, Saint-Malo et Rennes. Sébastien Loyer, animateur de cet échange depuis six ans, a précisé que l'objectif était l'orientation culturelle et linguistique de ces lycéens turcs.

Leur but est de devenir bilingue.

Direction Istanbul

Quant aux élèves de Saint-Paul, leur séjour à Istanbul sera davantage culturel et historique. Les jeunes Vannetais se rendront sur les rives du Bosphore du 29 mars au 5 avril.

Sergar Guney, professeur de français et directeur adjoint administratif de Saint-Benoît, participe à l'échange depuis onze ans. Ce qui lui a permis de relever que les élèves turcs « recevant un prix avec leur livret sont ceux qui ont participé à l'échange avec Vannes ».